

Letzter Spieltag in der Bayernliga Nord endet mit letztem Tabellenplatz

Am letzten Spieltag in der Bayernliga Nord ging es für das Forchheimer Team nach Marktheidenfeld, wo der vorletzte Tabellenplatz als Relegationsplatz verteidigt werden sollte. Motiviert ging die 1. Mannschaft mit Jan Schwarzmann, Florian Höfner, Andreas Pünjer, Jörg Sohns, Suzanne Zwengauer und Nina Rossa ans Werk und starteten gegen das gegnerische Team von Unterdürrbach in den Doppelpunktspieltag.

Das erste Herrendoppel (HD) mit Schwarzmann und Höfner und das Damendoppel (DD) mit Rossa und Zwengauer gingen klar an Unterdürrbach. Im zweiten HD rechnete man sich kleine Chancen aus. Sohns und Pünjer starteten auch gut in die Partie mussten aber den ersten Satz knapp mit 21:19 abgeben und konnten im zweiten Satz nicht an den ersten Satz anknüpfen. Damit stand es nach den Doppeln 3:0 für das Team von Unterdürrbach. Das erste Herreneinzel (HE) mit, Sohns, sowie das Zweite mit Schwarzmann und das Dameneinzel mit Rossa gingen klar an Unterdürrbach. Höfner im dritten HE konnte sich ebenso wie Zwengauer und Pünjer im Mixed einen dritten Satz erkämpfen, beide Spiel gingen aber nach umkämpftem Spiel ans gegnerische Team und somit ging das erste Punktspiel mit 8:0 verloren.

Im zweiten Punktspiel des Tages wollte das Forchheimer Badminton Team dann noch mal versuchen gegen die Mannschaft von Marktheidenfeld zu punkten. In leicht veränderter Aufstellung (Sohns ging ins erste HD und Höfner dafür ins Zweite) ging das Team ans Werk, aber wie im ersten Punktspiel stand es nach den Doppeln 3:0 für Marktheidenfeld. Alle weiteren Spiele brachte für das Forchheimer Team keine weitere Gewinnchance, einzig Schwarzmann im dritten HE erkämpfte sich den Entscheidungssatz und unterlag nach spannendem und umkämpftem Spiel denkbar knapp im dritten Satz mit 19:21, Somit mussten auch dieses Spiel insgesamt mit 8:0 ans gegnerische Team abgegeben werden.

Die Hoffnung aus eigener Kraft noch einen Punktgewinn zu erzielen, hatte sich damit zerstreut und der EC Bayreuth, als Tabellenletzter in den parallel stattfindenden Punktspieltag gestartet, konnte 3 Punkte aus dem letzten Spieltag holen und zog so an dem Forchheimer Team vorbei und sicherte sich seinerseits den Relegationsplatz, den das Forchheimer Team gerne verteidigt hätte.....